

EL CABALLITO

A una semana de la muerte de Íñigo, ¿qué pasa con el Black Royce?



Angélica Moya

TOMADA DE X

:::: Ayer se cumplió una semana de la muerte del empresario **Íñigo Arenas**, quien, según la fiscalía mexiquense, murió ahogado tras ser drogado por personal del antro Black Royce en Naucalpan. ¿Cuál es la situación legal del bar? Nos comentan que sigue cerrado, asegurado por la Fiscalía General de Justicia del Estado de México y tiene suspensión de actividades por parte del Instituto de Salud mexiquense. El paso que falta, nos dicen, es saber si el ayuntamiento que dirige la panista **Angélica Moya** lo clausurará, pues ha señalado que era muy problemático.

Encuentro de corcholatas para Iztapalapa

:::: Nos cuentan que ayer, durante la inauguración de la tercera etapa del Parque Cuitláhuac, se juntaron dos de las *corcholatas* de Morena que suenan más fuerte para buscar retener la alcaldía Iztapalapa el próximo



Martha Ávila

ARCHIVO EL UNIVERSAL

año: la diputada federal **Aleida Álvarez** y la líder de los morenistas en Donceles, **Martha Ávila**. Ambas legisladoras, una federal y otra local estuvieron en el presidium, pero no junto al jefe de Gobierno, Martí Bares, ni a la aspirante a la Jefatura de Gobierno y actual alcaldesa, **Clara Brugada**. Lo que no se supo es si el acomodo en el presidium se dio por protocolo o para evitar señales de

preferencia entre los guindas.

Semovi sigue impulsando los corredores de transporte

:::: Le decimos que en la Secretaría de Movilidad, de la que está a cargo **Andrés Lajous**, no quitan el dedo del renglón y continúan con la política de constituir los corredores de transporte, es decir, que salgan de circulación



Andrés Lajous

ARCHIVO EL UNIVERSAL

los viejos microbuses y sean relevados por nuevas unidades; además, que se cambie el actual esquema y se conviertan en empresas. Sin embargo, aun cuando ha habido resistencia y molestia entre los grupos de concesionarios, las autoridades de la Semovi ahora van por otro espacio, esta vez, localizada en la zona centro de la alcaldía de Tlalpan. ¿El cambio enfrentará resistencia o estará ya planchado?

